
PLENARIO 28/02

ASISTEN:

Rodrigo Travieso - Lic. en Comunicación
Lucía Silveira Almeda - Lic. en Comunicación
Angie Alvarez - Lic. en Comunicación
Andrea Conde - Lic. en Archivología
Gianna Molinari- Lic. en Comunicación
Azul Milano - Lic en Comunicación
Francesco Brandi - Lic. en Comunicación
Sofía Muníz - Lic. en Comunicación
Lucas Sahagian - Lic. en Comunicación
Angela Caldeiro - Lic. en Comunicación
Ailin De León - Lic. en Comunicación
Luciano Tonarelli - Lic. en Comunicación
Andy Cotelo - Lic. en Comunicación
Nicolás Minetti - Lic. en Archivología
Manuela Vázquez - Lic. en Comunicación

Previos

1) Sobre la cantina

El equipo de decanato citó al CEICo para conversar sobre la situación de la cantina.
La licitación quedó vacante. El problema más grande de la cantina es que no tiene
una cocina, porque quedó a medio terminar cuando se construyó la FIC. Si bien el
espacio alcanza, hoy en día no se puede poner ni siquiera un horno eléctrico.
Dado que no se puede cocinar en la cantina, no va a suceder probablemente que en
este año alguien quiera tomar la licitación.
Entonces la propuesta que se le hace llegar al centro de estudiantes es la siguiente:
que la empresa que trabaja en la cantina de la Facultad de Economía extienda sus
servicios a nuestra cantina, generando un espacio de cafetería en el que todo se
prepare en la cantina de economía y se traslade a la FIC. El problema es que con
esta propuesta no se asegura que funcione el servicio de becarios estudiantes que
habíamos propuesto. Se aclara desde decanato que es una propuesta provisoria
hasta diciembre, porque se prevé reformar la cantina en verano para que haya una
cocina y de esa manera se solucione el principal impedimento para quien tome la
licitación más adelante.

Mocionamos para aprobar la propuesta de decanato, aunque insistiendo en que se
abra la posibilidad de que puedan trabajar estudiantes allí. (11/11)



2) Homenaje intergremial a Pablo Melogno
Se volvió a ponderar lo resuelto en la última comisión de Asuntos Gremiales sobre
intentar un homenaje conjunto de la intergremial FIC en honor al profesor Pablo
Melogno, recientemente fallecido (8 votos positivos y dos abstenciones).

OdD

1) Espacio de Bienvenida a la generación 2023
2) Representación en el curso introductorio 2023
3) 8M
4) Respuesta y posicionamiento ante el comunicado de CEIPA

1) Espacio de bienvenida a la generación 2023

Se llevó a cabo una presentación de integrantes del centro para los nuevos
militantes que se sumaron al plenario, principalmente orientada a los estudiantes de
la nueva generación. Contamos acerca del funcionamiento del CEICo, sus
comisiones y las comisiones del cogobierno. Dimos un adelanto acerca de las
propuestas que vamos a llevar adelante en marzo e invitamos a las nuevas
compañeras a participar de las actividades pensadas en la asamblea de mujeres.

2) Representación en el curso introductorio 2023, el 06/03/2023

Militantes se ofrecieron voluntariamente a participar del curso introductorio en
representación del CEICo en el turno cuyos horarios se lo permitan. La lista quedó
conformada de la siguiente manera, aunque abierta a que se sumen otras personas:

Mañana:

Rodrigo
Angie
Sele
Manu

Tarde:

Sofi. M
Azu
Angie
Rodrigo
Manu



3) 8M

Se informó que el CEICo va a participar/llevar a cabo una ocupación de la UNIRadio
durante el 8M, en la que toda la programación va a estar atravesada por las
reivindicaciones de las mujeres. Habrán entrevistas, mesas redondas, informes
periodísticos y otras actividades. Se creó una playlist colaborativa para recabar
canciones. Hay una comisión radial encargada de estas cuestiones.
Por otro lado, se comentó la propuesta planteada por Gabriel Galli, director de
UniRadio, de darle al CEICo un espacio (que aún no tiene forma) durante marzo.

Como se había acordado, se volvió a plantear en la asamblea de mujeres la
posibilidad de marchar juntas. La idea no prosperó, por lo que sostenemos que
desde el CEICo vamos a llevar adelante la iniciativa de convocar a la comunidad de
mujeres de la FIC a salir juntas desde la facultad hacia la marcha. Previo a la salida
se va a llevar a cabo una actividad integradora: pintada de carteles para la marcha.

Uno de los ejes relevantes es construir lazos entre las mujeres de la FIC de todos
los órdenes: estudiantes, docentes, egresadas y funcionarias.

Se pasó informe sobre lo conversado en la asamblea de mujeres del 27/02. Allí se
presentaron los avances de los grupos de trabajo que habían sido establecidos en la
primera asamblea de mujeres de la FIC (14/02). Quedó pautada una nueva
asamblea de mujeres el 06/03 para continuar trabajando.

El espacio quedó abierto para propuestas de actividades vinculadas a la temática.

4) Respuesta y posicionamiento ante el comunicado de CEIPA

Sobre el tema de la nota enviada por CEIPA, consideramos importante esperar lo
que diga la FEUU, aunque se entendió importante dar apoyo público mediante un
comunicado a lxs compañerxs del CEIPA. Mocionamos para esperar a la posición
de la FEUU antes de sacar un comunicado, que será elaborado colectivamente en
Comisión de Asuntos Gremiales (8 votos positivos y dos abstenciones).


